



# Visión Policial

## Día a Día

Edición No. 118

Managua, 15 mayo 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira



## Nueva Unidad Policial en La Paz

Esta mañana en el municipio de La Paz, departamento de Carazo, la Policía Nacional inauguró una nueva Unidad Policial, nombrada en honor al Inspector Roger Antonio Rodríguez Gutiérrez.

La nueva Casa Policial fue construida con fondos del Presupuesto General de la República, su monto asciende a los cinco millones de córdobas y beneficiará a más de siete mil habitantes de este municipio.



## Cuerpos Policiales de Centroamérica, México, El Caribe y Colombia unidos para combatir el Covid-19



Aprobar un “Plan de Acción Frente al Covid-19” fue la principal tarea que realizaron Jefes, Directores y representantes de cuerpos policiales, a través de [la primera videoconferencia de la Comisión de Jefes y Directores de Policía de Centroamérica, México, El Caribe y Colombia \(CJDPCAMCC\)](#), para tomar medidas de prevención dentro de las filas policiales de cada país.

## Fumigan Distrito 6 de Managua

La implementación de medidas higiénicas para prevenir la propagación del Covid-19 no cesan, para muestra en del Distrito Seis de Managua compañeros de la Alcaldía fumigaron las celdas e instalaciones de la Delegación Policial, de igual manera a las personas que llegan a visitar a los detenidos se les está controlando la temperatura con pistolas térmicas.



## Entregan mascarillas al personal policial

En esta lucha sin cuartel contra el Coronavirus no se detiene y en el Distrito Cuatro de la Capital, la Comisionada Mayor Telma Collado, Jefa de esta Delegación entregó mascarillas a todo el personal policial, garantizando que los Azulitos estén más protegidos durante el servicio que prestan.



## Garantizan visitas a privados de libertad

En todas las celdas preventivas de la Policía Nacional a los privados de libertad se les garantiza las visitas familiares, eso sí antes de poder verlos sus seres queridos tienen que cumplir un estricto proceso de medidas higiénicas, en el que se incluyen el lavado de manos, desinfección del calzado y monitoreo de la temperatura.



Aquí podemos ver como en la “Ciudad de Dos Pisos”, Boaco, se cumplen con estas medidas.

## Verifican ganado en El Ayote

Como parte del plan de Seguridad en el Campo que la Policía Nacional desarrolla en las zonas rurales y montañosas del país, en la comarca Nueva Luz, municipio El Ayote, Chontales, se realiza visitas a la fincas, a fin de verificar la legalidad del ganado y evitar el abigeato en el lugar.



## Conversatorio de Salud Mental en Tiempos de Covid-19 El Rama

La Comisión Nacional para la prevención del Covid-19 viajó hasta el municipio de El Rama, R.A.C.C.S, en donde sostuvieron un conversatorio con el personal policial y civil que labora en esta delegación acerca de “Salud Mental en Tiempos de Covid-19”, en el que se le brinda recomendaciones a los participantes para que prevengan el contagio del coronavirus, asimismo que no se vean afectados por el brote de las *fake news* o falsas noticias.



## Realizan foro “Mi Vida Sin Drogas; Paz y Porvenir”



En El Rama, R.A.C.C.S, se llevó a cabo el “Foro Mi Vida Sin Drogas; Paz y Porvenir”, promovido por nuestro Buen Gobierno, para implementar acciones para una cultura de paz y no violencia en los jóvenes.

### Jóvenes con oportunidades para mantenerse alejados de los vicios

En el municipio de Muelle de los Bueyes también se llevó a cabo el foro municipal “Mi Vida Sin Drogas; Paz y Porvenir”, en donde participaron jóvenes y adolescentes de la localidad, quienes buscan en estas iniciativas una oportunidad para mantenerse alejados de los vicios y la violencia.



## Resguardan entrega de merienda escolar

La Institución Policial continúa garantizando la seguridad durante la entrega de la merienda escolar, esta mañana los Azulitos estuvieron presentes en el barrio Pantasma, Distrito Cinco de la Capital, hasta donde llegó la provisión que nuestro Buen Gobierno envía para los niños más desposeídos.



[www.policia.gob.ni](http://www.policia.gob.ni)

## Delincuentes capturados en Chinandega

Mediante un retén policial ubicado en el km 194, sector El Puma, municipio de Somotillo, fue detenido Alexander Ramón Zavala Rivera de 28 años, quien se movilizaba en un autobús color amarillo de transporte público placa CH-042, trasladando en el interior de una mochila dos paquetes de forma ovalada que resultaron con un peso total de 899.9 gramos de marihuana.



De igual manera en el municipio de Chinandega, Autoridades Policiales capturaron a Eliezer Antonio Rivera García de 25 años, quien se encontraba circulado por el delito de robo con violencia.

También en Corinto fue capturado Alexander Enrique Poveda Herrera de 42 años, quien estaba siendo buscado por el delito de robo con fuerza.

